

LA RELIQUIA DE

SAN JORGE

Y

LA MISERICORDIA

=====

Para nuestra Comunidad creyente de Bañeres, los dos primeros Domingos de Septiembre tienen una especial importancia:

-El 1º, día 4, conmemoramos el aniversario de la llegada de la Reliquia de nuestro Patrón San Jorge a Bañeres.

-El 2º, día 11, celebramos la Fiesta de nuestra titular: Ntra Sra de la Misericordia.

Ambas celebraciones se hunden en las raíces más profundas de nuestra fe. Nuestros antepasados, cuando comenzaron a contruir la Comunidad creyente en Bañeres quisieron que tuviese como patronos y titulares al Martir San Jorge y a Santa María con el entrañable título de la Misericordia.

Son días de Gratitud y Fiesta: Gratitud a Dios que por medio de nuestros antepasados nos ha regalado la Fe; Fiesta por el júbilo de profesar la Fe que Santa María conservaba en su corazón, la Fe por la que el joven San Jorge derramó su Sangre.

